

# Adifan y Alafarpe se enfrentan en el Congreso por medicamentos genéricos

Comisión de Comercio Exterior y Turismo promueve debate entre sectores involucrados en TLC con EE.UU.



Mientras Antonio Pratto, de Alafarpe, señala que la salud de la población no se verá amenazada con el TLC, Manuel Yzaga, de Adifan, sostiene lo contrario.

■ El peligro de la desaparición de los medicamentos genéricos por la suscripción del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos fue el tema de la audiencia que realizó la Comisión de Comercio Exterior

del Congreso, que preside el congresista Ronnie Jurado, en la que se recibió a representantes de los laboratorios farmacéuticos a fin de escuchar sus posiciones al respecto.

## Alafarpe

El presidente de la Asociación Nacional de Laboratorios Farmacéuticos del Perú (Alafarpe), Antonio Pratto, sostuvo que no se debe alarmar a la población al decir que

el TLC traerá consigo la desaparición de los medicamentos genéricos, agregando que este acuerdo comercial será beneficioso para todos, siempre y cuando se respeten las leyes de propiedad intelectual ya existentes.

Puso como ejemplo el hecho de que en los países que han firmado tratados similares con Estados Unidos, como México, la población continúa teniendo acceso a estos medicamentos.

## Adifan

Opinión contraria fue la del presidente de la Asociación de Industrias Farmacéuticas de Origen y Capital Nacional (Adifan), Miguel Yzaga, quien aseguró que la salud de los peruanos sí se verá amenazada al ver limitado su acceso a los medicamentos de precios más bajos, como los genéricos. Sostuvo además que es necesario detener la política arrolladora de Estados Unidos en propiedad intelectual para imponer su posición monopólica.

Demandó además la necesidad de que el equipo negociador haga pública la propuesta estadounidense en el marco de las ne-

gociaciones del TLC, ya que será la única manera de que puedan realizarse aportes. "Si se mantiene en reserva la propuesta cómo podemos analizarla", cuestionó.

## Ronnie Jurado

Al respecto el presidente de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo, Ronnie Jurado, reiteró la urgencia de dar a conocer la posición que defiende nuestro país en las negociaciones, así como las pretensiones estadounidenses, la misma que debe ser analizada por todos los sectores de la sociedad a fin de buscar el mayor beneficio para los peruanos.

"El beneficio del TLC debe ser mayor que el costo que pagaremos. La población más necesitada debe saber si su acceso a medicamentos a bajos precios será afectado, y conocer cuál será el efecto que el acuerdo tendrá sobre su economía de manera directa. Reitero la necesidad de una mayor divulgación de los intereses peruanos a fin de que todos obtengamos mayores puestos de trabajo y un aumento de las exportaciones" puntualizó el legislador.